

# Lapor

## Wujud Peduli Manajemen Kebun Tinjowan, Bantu Warga di Nagori Huta Parik

Amry Pasaribu - [SIMALUNGUN.LAP.OR.ID](https://simalungun.lap.or.id)

Nov 22, 2024 - 18:56



*Keterangan Photo ; Istimewa*

SIMALUNGUN- Wujudkan kepedulian kepada warga sekitaran, Manajemen PTPN IV Regional II Unit Kebun Tinjowan bersama Pengurus SP-Bun Basis

Tinjowan berkunjung ke kediaman salah seorang warga setempat bermarga Lumban Tobing yang menderita sakit.

Informasi diperoleh, terkait warga menderita sakit dan kedatangan Manajemen perusahaan BUMN ini menyerahkan bantuan di kediaman Lumban Tobing, Nagori Huta Parik, Kecamatan Ujung Padang, Kabupaten Simalungun, Jumat (23/11/2024), sekira pukul 10.00 WIB.

Menurut, Manajer Unit Kebun Tinjowan, Abdi Henri Sinaga dalam kunjungan itu menyampaikan, salah satu program perusahaan perkebunan berplat merah ini yaitu berkomitmen dalam rangka kepedulian terhadap masyarakat sekitar.



"Kita wajib mensyukuri nikmat rezeki serta nikmat kesehatan yang kita peroleh dari ALLAH SWT dan kehadiran kita, mewakili manajemen perusahaan mewujudkan kepedulian kepada warga, terlebih yang saat ini sangat membutuhkan bantuan," ujar Manajer Unit Kebun Tinjowan.

Selanjutnya, Abdi Henri Sinaga menyampaikan, harapan dan doa pihaknya, agar Bapak Lumban Tobing lekas pulih kesehatannya dan kembali sehat sedia kala. Ia mengatakan, kedatangan pihaknya membawa bingkisan berupa paket sembako, dapat meringankan beban keluarganya.

Sementara, Asisten Kepala Rayon B, Muchtar Sinaga mengatakan, bertepatan hari Jum'at Berkah, pihaknya mengunjungi warga yang menderita sakit dan berharap semoga bantuan yang diberikan tidak diukur dari nilai serta jumlahnya.





"Semoga lekas sembuh dan sekedar bantuan yang disampaikan, dapat bermanfaat serta meringankan beban keluarga di kediaman ini. Kami juga berharap dukungan dan bantuan masyarakat dalam rangka peningkatan hasil produksi," sebut Muchtar Sinaga.

Terpisah, Pangulu Nagori Huta Parik Agus menyampaikan, apresiasi serta berterima kasih atas kepedulian dan bantuan sembako yang diberikan pihak perusahaan perkebunan tanaman kelapa sawit yang mampu meringankan beban ekonomi warganya.

"Mewakili keluarga Bapak Lumban Tobing, saya menyampaikan terima kasih atas perhatian dan bantuan yang disampaikan. Harapan kami, semoga PTPN IV Regional II, khususnya Unit Kebun Tinjowan mampu meraih peningkatan hasil produksi dan tetap jaya selalu," tandas Pangulu Agus.



Tampak, di kediamannya Bapak Lumban Tobing didampingi istrinya Boru Sianturi bersama ke tiga buah hatinya dan sejumlah Karyawan Pimpinan turut mendampingi kehadiran Manajer serta Askep Rayon B Kebun Tinjowan, Muchtar Sinaga, S.P., M.M., Askep Rayon A, Sahrul Sp Saragih, S.P., dan APK Rafsanjani.

Selain itu, Ketua SP-Bun Basis Tinjowan, Sumino, Asisten Tanaman Awaluddin, Robert Sormin, Rosadi Batubara, Rizky Pulungan, Budi Surya Lumbanraja dan Miswanto, serta Mandor Diko Sembiring bersama sejumlah personelpengamanan.